

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah member rahmat, taufiq dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis berjudul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Berbasis Masalah Bermediakan Audio Visual Terhadap Hasil Belajar Biologi dan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa SMP Muhammadiyah 01 Medan” yang disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi Program Studi Pendidikan Biologi pada Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bimbingan dan arahan pemikiran dari pembimbing yang terhormat Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku dosen pembimbing I dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing II. Terima kasih atas segala saran, nasihat, bimbingan, motivasi, dan kemudahan yang selalu Bapak berikan.

Pada kesempatan ini pula, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

- Bapak dan Ibu Dosen Pembina matakuliah di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.
- Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 01 Medan, Bapak Paiman, S.Pd. dan seluruh guru-guru serta para staf yang telah melayani dan memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan kegiatan penelitian, khususnya ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ibu Suryani, S.Pd. dan Bapak Sulyan Pulungan, S.Pd. selaku guru Biologi yang telah membantu pelaksanaan penelitian ini.
- Orang tuaku tercinta (Ayah Drs. H. Umar Khatib, M.Pd. dan Ibu Hj. Lela Hayati, M.Pd.) dan adik-adik (Rahmi Ramadhani, S.Pdi, Fitri Khairina, Ainil Mardiyah, Fauzan Ramadhan, Amanda Khairunnisa, dan Adinda Khairani) yang senantiasa memotivasi dalam menempuh pendidikan ini.

- Semua sahabat seperjuangan mahasiswa Program Studi Pendidikan Biologi T.P. 2012/2013 terutama kepada sahabat saya Mia Sartika, S.Pd yang telah memberikan bantuan dan motivasi serta atas kebersamaan dan persaudaraan yang terjalin selama menjalani studi di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
- Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu demi satu yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan studi.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat, karunia, dan berkahnya kepada segenap pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini. Akhirnya, penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi semua yang membutuhkannya. Sangat disadari, tiada gading yang tak retak, oleh karenanya penulis mengharalkan segala masukan demi kesempurnaan tesis ini.

Medan, Maret 2014
Penulis,

Rahmawida Putri
NIM. 8126173022

THE
Character Building
UNIVERSITY